

Stratégie d'attraction de l'investissement des pays d'Asie- Pacifique au Canada

Résumé

Une stratégie a été élaborée afin d'attirer au Canada l'investissement des économies les plus prometteuses d'Asie-Pacifique et d'encourager la formation d'alliances stratégiques avec des entreprises de la région, suivant la stratégie de promotion de l'investissement adoptée par le gouvernement du Canada en juin 1996.

La stratégie décrit comment le gouvernement envisage d'inciter ses missions commerciales en Asie-Pacifique à s'appliquer davantage à attirer les investissements au Canada. On prévoit, notamment, donner aux délégués commerciaux et au personnel embauché sur place de la formation sur les techniques de promotion de l'investissement et augmenter le nombre de rencontres avec des dirigeants d'entreprises étrangères pour discuter de possibilités d'investissement. Ces possibilités seront d'ailleurs mises en relief lors d'événements et d'activités, qui, jusqu'à maintenant, étaient largement considérés comme étant axés sur les échanges commerciaux. On favorisera en outre la diffusion plus large des renseignements recueillis afin que les possibilités d'investissement cernées puissent être exploitées et que les entreprises canadiennes soient sans délai mises au courant de ces possibilités, particulièrement en ce qui concerne les grands projets d'infrastructure dans la région.

Ce document a pour but d'informer les autres ministères fédéraux, les provinces, les municipalités et les entreprises canadiennes de ces mesures afin de les encourager à redoubler

d'efforts pour attirer au Canada l'investissement des pays de cette région dynamique du globe.

La région de l'Asie-Pacifique englobe certains des marchés les plus diversifiés et les plus florissants au monde. En l'an 2000, les taux de croissance moyens des pays de la région seront encore jusqu'à trois fois supérieurs à ceux des pays membres de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE) et les revenus de 400 millions de personnes seront équivalents aux revenus médians qu'afficheront les pays de l'OCDE. En l'an 2020, sept des dix principales économies au monde seront vraisemblablement des pays d'Asie-Pacifique.

Douze économies d'Asie-Pacifique ont fait l'objet d'études dans le cadre desquelles on a examiné pour chacun les possibilités d'attirer des investissements en fonction du produit intérieur brut par habitant, de la disponibilité en devises étrangères et du haut degré de perfectionnement de l'industrie en général. Huit de ces économies, soit le Japon, Hong Kong, Singapour, Taïwan, la Corée, la Malaisie, l'Australie et la Nouvelle-Zélande, sont considérées comme les plus prometteuses à court terme et des stratégies précises ont été élaborées pour elles. De courts profils sur la Thaïlande, l'Indonésie, les Philippines et la Chine continentale ont également été rédigés.

Pour chaque économie, on trouvera dans ce document les objectifs en matière d'investissement, une description du contexte, une liste des secteurs industriels sur lesquels devraient porter les efforts, les principaux défis et des suggestions pour la mise en oeuvre d'un programme de promotion de l'investissement. Les annexes du document portent sur liens entre le commerce et l'investissement et les techniques générales de promotion de l'investissement.

Dept. of Foreign Affairs
Min. des Affaires étrangères

OCT 5 2001

Return to Departmental Library
Retourner à la bibliothèque du Ministère